

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

4. Januar 1975: «Emil auf der Post»

«Emil auf der Post» ist der erste Spielfilm von Emil, entstand als Koproduktion des Fernsehens DRS mit dem Südfunk Stuttgart.

Emil bindet Säcke auf der Post, als ihm eines Tages das Glück winkt. Er soll für einen erkrankten Kollegen einspringen und darf versuchshalber an den Schalter. Wer die Kabarettfigur Emil kennt, weiss, dass so eine Unterfangen nur schiefgehen kann. Obwohl der tollpatschige «Aufsteiger» sich alle erdenkliche Mühe gibt, sind die Kunden äusserst unzufrieden. Aber das ist nur eines von Emils Problemen. In seiner Freizeit muss das Einzelkind nämlich seine nörgelnden Eltern in Schach halten, und dann fordert auch noch die Liebe ihren Tribut: Seine Freundin drängt auf baldigste Verlobung. Wie Emil das alles unter einen Hut kriegt, hat Franz Hohler in typischer Emil-Manier augenzwinkernd und mit einer Prise Boshaftigkeit in Szene gesetzt.

Das Drehbuch zu diesem schweizerdeutschen Kurzspielfilm haben Emil Steinberger und Franz Hohler gemeinsam verfasst. Neben Emil spielen unter anderem Laiendarsteller wie Trudy Gartmann, Johanna Jöri, Alois Zeier, Rösli Meier und Paul Woehrle.